

AZUCAICA

Niños en la Junta de Distrito

Un grupo de padres y madres consus hijos asistieron el pasado martes a la Junta de Distrito del Casco para pedir "que este barrio sea uno más, y no uno menos". Sus reivindicaciones se centraron principalmente en las necesidades de los parques, para los que pidieron iluminación, más juegos infantiles y separación de los espacios para juegos de los de otros usos, como el de los perros. También criticaron el estado de las pistas deportivas y pusieron de manifiesto la ausencia de un centro de salud o dependencias administrativas de este área para pedir cita. La comunicación del barrio con el centro de Toledo fue la última de las reivindicaciones presentadas. Quieren más seguridad y mejores accesos a esta vía.



SOCIEDAD

Demolida la sede de 'El Generador'

Los servicios técnicos municipales de Toledo han demolido el edificio municipal conocido como 'El Generador', situado en la ribera del Tajo, junto al puente de San Martín, por razones de "seguridad", ha dicho a Efe el portavoz del Ayuntamiento, **Rafael Perezagua**. El derribo de este inmueble, de titularidad municipal, se llevó a cabo a las seis de la mañana del miércoles, después de que "la Jefatura Superior de la Policía Nacional nos lo recomendara por razones de seguridad", ha añadido el portavoz municipal. Este edificio ha estado ocupado por jóvenes de grupos alternativos, aunque a la hora de su demolición no estaba habitado.

miradero
ANA NODAL

celebraciones

Entramos en un mes en el que se suceden las celebraciones. La Constitución cumple 31 años y aunque sea discutida en algunos de sus puntos, sobre todo por la necesidad de adaptarse a los tiempos que corren, lo cierto es que se trata del texto que ha conseguido la mayor unanimidad en las últimas etapas de la historia de España. Es una pena que algunos de sus artículos se hayan quedado en una mera declaración de principios, pero, insisto, en estos tiempos que corren, es bueno que nuestra Carta Magna concite tal aceptación entre los ciudadanos de este país, salvo los nacionalistas, claro. Ante este 'buen rollo' que emana de la Carta Magna, algunas asociaciones vecinales se quejan de que el Ayuntamiento de la ciudad no se preocupe en celebrar su aniversario con la solemnidad que sería conveniente, mientras año tras año la corporación acude a hacer el voto de la Inmaculada como virgen, cumpliendo una rancia tradición. Así son las cosas. Por otro lado, el equipo de Gobierno sigue adelante con sus proyectos. Hay que alabar la buena química que existe entre el alcalde **García-Page** y el consejero de Ordenación del Territorio, **Julián Sánchez Pingarrón**. El último logro en este sentido ha sido la aprobación del convenio, que se firmó en 2007, para financiar el nuevo remonte mecánico que unirá el Miradero con Safont. Según informaba el Ayuntamiento, el presupuesto de esta infraestructura, que asciende a 8.481.831,50 euros, será financiado en su totalidad por la Administración regional. Otra de las obras que se realiza gracias al amigo Pingarrón es la de la remodelación de la estación de autobuses, que está dando más de un quebradero de cabeza a los vecinos y a quienes aparcan en la zona. Por dentro, queda bien, pero dudo de la estética externa del edificio, para qué negarlo. Y desde aquí mando un saludo a mi amigo **Fernando Jou**, uno de los miembros más activos del PP, que además es muy polifacético. Es médico, político en su tiempo libre, y poeta. Es más, ha sido distinguido con la primera mención del jurado en el IV Premio Internacional de Poesía 'Alfonsina Storni', en Argentina. El poema se llama 'Revuelto entre Sábanas'. El título lo dice todo. Felicidades.

La Junta va a invertir casi ocho millones y medio de euros en la realización del remonte mecánico que unirá el Miradero con Safont